

Cuba: Falleció el Embajador Iván Mora Godoy



La Habana, 3 may (RHC) Con profundo dolor y consternación, el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba informó del repentino fallecimiento este sábado del embajador Iván Mora Godoy, a los 60 años.

En el momento de su deceso se desempeñaba como jefe del Equipo de Garantes de Cuba del proceso de paz de Colombia.

Durante su carrera diplomática cumplió importantes tareas, entre éstas, la misión médica en Pakistán, así como las funciones de Embajador ante la Oficina de las Naciones Unidas en Ginebra y en la República de Colombia.

Iván, revolucionario cabal, ya no estará físicamente entre nosotros, pero su impronta perdurará en cada victoria de la diplomacia revolucionaria.

En nombre de los trabajadores del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, reciban sus familiares y compañeros las más sentidas condolencias.

El expresidente colombiano Juan Manuel Santos manifestó que el diplomático cubano "fue clave en las negociaciones para el proceso de paz en Colombia y por eso lo condecoramos, mis condolencias a su familia".



Radio Habana Cuba